

Resaltan labor de Cuba en enfrentamiento a eventos naturales



La Habana, 24 ene (RHC) La labor realizada por las autoridades pertinentes durante las recientes inundaciones costeras en el litoral norte habanero demuestra la capacidad de Cuba para enfrentar eventos naturales, destaca este domingo el diario nacional Juventud Rebelde.

El sábado, los pobladores de zonas bajas de barriadas habaneras cercanas a las costas vieron modificadas sus dinámicas habituales debido a moderadas penetraciones del mar, que por momentos amenazaron con tornarse fuertes, derivadas de un evento meteorológico (frente frío) que desde el viernes afectó al occidente del país.

Las penetraciones provocaron inundaciones en calles cercanas al mar de localidades como el Vedado, en el capitalino municipio Plaza de la Revolución, y en tal sentido impidieron el libre tránsito de personas y vehículos durante todo el día.

No obstante, como consecuencia de ello no se han reportado daños humanos ni se ha informado sobre pérdidas materiales o económicas de consideración.

El saldo positivo frente al impacto del evento, en opinión del referido diario, el de mayor tirada dominical, se debe al trabajo preventivo y de socorro desplegado por las autoridades pertinentes, en aras de proteger la vida y los bienes de las personas e instituciones.

Dicha labor se desarrolló no sólo en la citada localidad, sino también en otras zonas bajas, como en asentamientos costeros de los municipios Playa y Habana del Este.

Según el rotativo, el despliegue de fuerzas y recursos protagonizado por la Defensa Civil, entidad encargada de proteger a las personas y sus bienes ante los desastres naturales, el cuerpo de Bomberos, la Cruz Roja y las autoridades políticas locales, consagra a Cuba como un "paradigma mundial" en el enfrentamiento a los eventos naturales.

En ese enfrentamiento, resalta, la máxima es proteger la vida, tal y como quedó demostrado la víspera en el actuar ante las inundaciones costeras, que aunque moderadas, no dejaron de ser un "evento extremo".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82157-resaltan-labor-de-cuba-en-enfrentamiento-a-eventos-naturales>



Radio Habana Cuba